

Contra López Obrador, todos con Piña...

 Claudia Sheinbaum decidió reiniciar ya las giras finsemaneras para dar consejos sobre lo que es y cómo realizar un buen gobierno.

Decomisan ahora cocaína mexicana jen Australia!

En verdad se necesita tener "cara dura" y carecer o ignorar al menos las más elementales normas de cortesía política para afirmar, sugerir siquiera, que la embestida crítica orquestada vía redes sociales —amenazas implícitas de muerte incluidas— contra **Norma Lucía Piña Hernández** fue organizada por ella misma o sus afines para perjudicar al fracasado gobierno de la 4T, como lo hizo **Andrés Manuel López Obrador** cuando, interrogado sobre el asunto, aventuró que "en una de ésas hasta fueron ellos mismos, porque son capaces de eso y de más; así son los conservadores, tiran la piedra y esconden la mano; son de lo peor".

Y más, podría decirse, cuando el tabasqueño ha utilizado su cada vez más desgastado púlpito mañanero para denostar al Poder Judicial, y a su presidenta en particular, con toda suerte de calificativos y críticas ante la creciente percepción de que —como ocurre al más alto nivel de Palacio— se da por hecho que será ahí, en la Suprema

Corte, donde la anticonstitucional y tramposa reforma electoral, el llamado plan B, destinado a "destazar" primero y asumir después el control del Instituto Nacional Electoral (INE), acabará por ser enviado, literal, "al basurero de la historia".

Tal nivel alcanzan ya las cosas que, en un entorno intencionalmente polarizado desde el inicio de la actual administración sexenal, nunca como ahora se había visto un cierre de filas en torno Hay una embestida orquestada, vía redes sociales, contra Norma Lucía Piña Hernández.

a actor político alguno —"ni siquiera del odiado **Lorenzo Córdova Vianello**"—, como ocurre en el caso de la recién electa presidenta de la Corte, en torno de quien no sólo han cerrado filas las más prestigiosas organizaciones de abogados y servidores públicos del sector judicial, sino, también, legisladores de prácticamente todas las fuerzas

de oposición, dirigentes partidistas, empresariales, intelectuales, académicos y hasta religiosos que, a una sola voz, advierten sobre el grave riesgo que para el país entraña continuar por esa ruta.

El asunto dio paso ya a un virtual alineamiento entre el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y la ministra objeto de los ataques, al grado tal de que el panista no sólo cuestionó a AMLO sobre la intención de sus ataques: ¿A dónde quiere llegar?¿A que alguno de sus huestes transgreda la violencia verbal y llegue a la violencia física? y lo conminó a "cuidar lo que dice" e invitó a que "ya le pare"... al asunto pues, como está más que a la vista, no parece tener para cuándo y, peor, hasta dónde pretende el gobierno y los suyos que escale. Cuidado...



ASTERISCOS

* Será esta semana, por cierto, cuando el impresentable Alejandro A(m)lito Moreno defina si impugnará el resolutivo del INE que invalidó la reforma estatutaria que le permitiría ampliar hasta 2024 su mandato al frente del Revolucionario Institucional o, en contrario, opta por expedir la convocatoria para elegir (¿de entre sus afines?) a su sucesor...

* No acaban de "sofocarse" los cotidianos problemas en el Metro y la impresentable regenta eco Claudia Sheinbaum decidió reiniciar ya —¿o sólo cumple órdenes? las giras finsemaneras para dar consejos sobre lo "que es y cómo realizar un buen gobierno". Ayer la recibieron sus "aplaudidores" en Michoacán...

Veámonos mañana, con otro asunto De naturaleza política.